



**« CHAPEAU » et « MERCI » à TOUS
POUR VOTRE FORMIDABLE MOBILISATION DANS
L'OPÉRATION TOUTES POMPES DEHORS 2018**



Collectes du 26 mars au 7 avril 2018

Plusieurs milliers de bénévoles ont animé les points de collecte. Ils ont également largement communiqué sur l'Opération Toutes Pompes Dehors pour en assurer le succès :
MERCI à TOUS LES PARTICIPANTS !



Plus d'un millier de points de collecte de chaussures peu (ou parfois très...) usagées qui ont généreusement contribué à ces collectes solidaires



Ramassages des 9 et 10 avril 2018



Une noria de plus de 100 camionnettes de livraison pour apporter les chaussures au siège de notre précieux partenaire



Des dizaines de collégiens, lycéens et retraités pour vider ces camionnettes et les conditionner pour l'expédition

LE RELAIS Atlantique de COUËRON

Un ramassage mémorable !!!



Remplir en 2 jours, 551 « curonds » (containers en plastique blanc) lourds de chaussures, avant de les charger dans 4 semi-remorques représentant **77,3 tonnes** de chaussures et un chèque de **34000€** pour financer le séjour d'été A.O.P.A. d'août 2018 !



Pour offrir une semaine de vacances en août 2018 au Monétier les Bains (05) à des jeunes malades du cancer, suivis aux CHU de Nantes et d'Angers

MERCI à TOUS !



PROCHAIN RENDEZ-VOUS en MARS 2019 !